



De la semaine des mathématiques, à la semaine des langues, il n'y a qu'un pas !

publié le 10/04/2019 - mis à jour le 19/05/2019

Descriptif :

Faire des mathématiques en direct avec des enfants d'autres pays, grâce à un quizz international en anglais.

Sommaire :

- De la semaine des mathématiques, à la semaine des langues, il n'y a qu'un pas !
- De la semaine des mathématiques, à la semaine des langues, il n'y a qu'un pas !

Lors de la semaine des mathématiques, la classe de CM1 de l'école B. Competissa de Frontenay-Rohan-Rohan a participé à un quizz mathématique international, en anglais. Ce dispositif innovant, initié par la conseillère pédagogique LVE de la Vienne Barbara Richard, a réuni sur deux sessions, une trentaine de classes du monde entier (France, Russie, Royaume-Uni, Ukraine, Inde, Bangladesh, Grèce, Italie, Espagne, Pologne, Roumanie....) qui se sont dans un premier temps, retrouvées sur Skype avant de s'affronter, via l'application Kahoot, dans un quizz mathématique d'une vingtaine de questions en anglais.

Double challenge donc pour ces élèves de cycle 3 d'éprouver, en un temps limité, leurs connaissances en mathématiques et en anglais et de se mesurer à des écoliers de l'autre bout du monde en temps réel !

Ce défi sera reconduit lors de la Semaine des langues (du 13 au 18 mai 2019), les 2 départements de la Vienne et des Deux-Sèvres ayant choisi de donner une coloration mathématique à cette opération nationale.

Découvrez ci-dessous le Défi Mathématique International en images.



Quizz mathématique international (Video Youtube)